

Erklärung RoHS / ElektroG / WEEE

Erklärung zur Umsetzung der Richtlinie 2011/65/EU vom 8. Juni 2011 (RoHS 2), der Richtlinie 2015/863/EU vom 31. März 2015 (RoHS 3), der Richtlinie 2017/2102/EU vom 15. November 2017 und des Elektro- und Elektronikgerätegesetzes (ElektroG) vom 20. Oktober 2015 (BGBl. I S. 1739), sowie der Waste Electrical and Electronic Equipment (WEEE) Richtlinie 2012/19/EU vom 04. Juli 2012. In der jeweils aktuellen Version mit allen Anhängen.

Sehr geehrter Kunde,

12. September 2019

Schlemmer Produkte enthalten nach Prüfung der bisherigen Rückmeldungen unserer Lieferanten keine Stoffe in Konzentrationen, Zubereitungen oder Anwendungen, deren Inverkehrbringen entsprechend den geltenden Anforderungen der europäischen Richtlinie 2011/65/EU (RoHS 2), der Richtlinie 2015/863/EU (RoHS 3) und der Richtlinie 2017/2102/EU verboten sind.

Ausnahme gemäß Anhang III der Richtlinie 2011/65/EU, Punkt 6c:

Unsere Produkte aus Messing enthalten Blei mit einer Konzentration von größer 0,1 Gewichts-% (Maximaler Gehalt: 3,5 Gewichts-% Blei). Gemäß Anhang III der Richtlinie 2011/65/EU, Punkt 6c, gilt für Kupferlegierungen mit einem Masseanteil von bis zu 4 % Blei eine Ausnahme. Unsere Messing-Produkte sind daher von der Beschränkung des Artikels 4 Absatz 1 ausgenommen.

Mit freundlichen Grüßen



Claudia Huber
Senior QM Systems Specialist



Michaela Zagler
Material Development Specialist

Die in diesem Schreiben enthaltenen Informationen drücken ausschließlich die Absicht des Lieferanten aus und stellen keine rechtlich bindende Verpflichtung dar. Alle Informationen werden gutgläubig erteilt; es werden jedoch keinerlei Zusicherungen oder Erklärungen hinsichtlich ihrer Vollständigkeit oder Korrektheit abgegeben, und eine Haftung für Schäden welcher Art auch immer, die aufgrund der Verwendung dieser Informationen bzw. des Vertrauens auf diese Informationen entstehen, wird abgelehnt.

RoHS Statement / ElektroG / WEEE Statement

Statement on the implementation of Regulation 2011/65/EU dated June 8, 2011 (RoHS 2), Regulation 2015/863/EU dated March 31, 2015 (RoHS 3), Regulation 2017/2102/EU dated November 15, 2017 and the (German) Electrical and Electronic Equipment Act (ElektroG) dated October 20, 2015 (BGBl. I p. 1739) as well as the Waste Electrical and Electronic Equipment (WEEE) Regulation 2012/19/EU dated July 04, 2012. All Regulations in their latest versions, with all annexes.

Dear customer,

2019, September 12th

Based on the examinations of the current feedback of our suppliers, Schlemmer products do not contain any substances in concentrations, preparations or applications which are prohibited from being placed on the market according to the applicable requirements of the European Regulation 2011/65/EU (RoHS 2), the European Regulation 2015/863/EU (RoHS 3), the European Regulation 2017/2102/EU and the ElektroG.

Exemption according to Annex III of the Directive 2011/65/EU, point 6c:

Our brass products contain lead with more than 0.1 % by weight (maximum content: 3.5 % lead by weight). According to Annex III of the Directive 2011/65/EU, point 6c, there is an exemption for copper alloys containing up to 4 % lead by weight. Therefore, our brass products are exempted from the restriction in Article 4(1).

Sincerely yours,



Claudia Huber
Senior QM Systems Specialist



Michaela Zagler
Material Development Specialist

The information contained in this letter exclusively expresses the supplier's intent and does not represent any legally binding obligation. The entire information is provided in good faith; however, no assurances or declaration are made regarding the completeness or accuracy of the information, and liability for any damage whatsoever resulting from the use of this information or trust in this information is rejected.